Promete nuevo ombudsman agilizar recomendaciones Cinthya Contreras

(01:09 p.m.)

Luis González Placencia buscará en breve una reunión con el jefe de gobierno y el procurador capitalino

Luis González Placencia, asumió este jueves la presidencia de la Comisión de Derechos Humanos del DF y anunció que buscará en breve una reunión con el jefe de gobierno y el procurador capitalino para agilizar y retomar el cumplimiento de recomendaciones de los casos News Divine, Casitas de Sur y Caso Cevallos Coppel.

Aseguró que entre sus primeras acciones analizará las temáticas que deberán atender las cuatro visitadurías que actualmente existen para que se especialicen en temas que realmente necesiten las víctimas y anunció que en los próximos días formará su equipo de directivos y visitadores.

En entrevista para Grupo Imagen reconoció que no esperaba el nombramiento e incluso tuvo que comprarse un traje pues andaba en el centro, pero no vestido para la ocasión.

egc

Luis González Placencia buscará en breve una reunión con el jefe de gobierno y el procurador capitalino

Luis González Placencia, asumió este jueves la presidencia de la Comisión de Derechos Humanos del DF y anunció que buscará en breve una reunión con el jefe de gobierno y el procurador capitalino para agilizar y retomar el cumplimiento de recomendaciones de los casos News Divine, Casitas de Sur y Caso Cevallos Coppel. http://www.exonline.com.mx/diario/noticia/comunidad/pulsocapitalin o/promete nuevo ombudsman agilizar recomendaciones/738017